
Die "Schlumbis" laufen wieder zur Hochform auf :-)

Beitrag von „Enrico“ vom 20. November 2014, 10:16

Hallo Wladi,

ich habe das Gefühl, dass es bei den Schlumbis schwierig ist, etwas Neues oder gar besseres 
herauszuzüchten. Da das Marktpotential hoch ist und die heutige Kundschaft ständig was 
Neues will, sind sicher professionelle Züchter am Werk und versuchen ständig was Neues zu 
züchten. Aber in den letzten Jahren ist meines Wissens nichts wirklich Neues aufgetaucht:(. Es 
scheint, dass das Erbgut der Schlumbis keine grossen Neuzüchtungen zulässt und Neufunde 
von botanischen Arten zum Einkreuzen sind meines Wissens auch nicht mehr gemacht worden.

Trotzdem finde ich, war es einen Versuch wert um zu sehen ob da was Neues herauskommt.

Viele Grüsse

Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/797-die-schlumbis-laufen-wieder-zur-hochform-
auf/&postID=31579#post31579
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